

PONTCHARRA

Don du sang mercredi 8 juillet sur rendez-vous



Archive janvier 2020 Photo Le DL /Gerard RIGHINI

Même si les donneurs se sont largement manifestés positivement pendant le confinement, les réserves de sang sont désormais en dessous du seuil d'alerte et tout indique qu'elles continueront de baisser. La raison est double : l'annulation de nombreuses collectes mobiles (notamment dans les universités et les entreprises), et une baisse des prélèvements sur les collectes maintenues, du fait du renforcement des mesures de sécurité sanitaire qui en ralentissent le déroulement.

Afin d'assurer la sécurité des donneurs, l'Établissement français du sang (EFS) a mis en place sur les collectes les mesures barrières et de distanciation, avec port de masque fourni et obligatoire pour tous, et présence de gel hydroalcoolique. Les mesures de distanciation font que le parcours d'un donneur est plus long et cela peut générer un regroupement de personnes à l'entrée des collectes et des files d'attente interminables. Afin de garantir une sécurité optimale sur les collectes, l'EFS a décidé de généraliser la prise de rendez-vous en s'inscrivant par internet ou par téléphone.

Le prochain don du sang aura lieu le mercredi 8 juillet au Coléo.

La collecte se fera de 16 h 30 à 19 h 45, uniquement sur rendez-vous.

Pour prendre rendez-vous :

Connectez-vous sur le site www.resadon.fr ou appelez le 04 78 65 63 63.



Gérard Bricalli, président de l'Amicale des donneurs de sang,